

Top départ pour la période de l'Avent.

Bonjour ! Je suis Pipo, l'oiseau de Noël, et le petit compagnon du Père Noël.

Cette année, pour décompter les jours de décembre et patienter jusqu'à Noël, nous allons faire un jeu rigolo. Chaque jour, je viendrai déposer dans votre boîte aux lettres de l'Avent, une image en couleur. Vous devrez alors retrouver sur l'affiche d'images en noir et blanc, l'image correspondante du jour et la coller par-dessus. Je suis sûr que vous avez un œil de lynx et que vous saurez retrouver chaque jour l'image en question.

Et si vous le souhaitez, vous pourrez imaginer un bricolage à faire en fonction de l'image du jour. Une sorte de petit défi créatif qui pourra vous faire patienter durant cette période.

Le chrono est lancé ! J'espère que vous êtes partants pour cette nouvelle aventure. Voici l'image numéro 1 pour ce premier jour de décembre. Saurez-vous la retrouver facilement ?

Amusez-vous bien et à demain, pour une nouvelle carte.

